

Communiqué de presse site internet de Swiss Athletics, publié le 29 février 10h30

Swiss Athletics nomme Ruth Metzler-Arnold comme candidate à la présidence de Swiss Olympic

Le Comité central de Swiss Athletics a nommé Ruth Metzler-Arnold comme candidate à la présidence de la Fédération faïtière Swiss Olympic. Avec l'ancienne conseillère fédérale, ancienne athlète du STV Willisau, c'est une personnalité bien ancrée dans la politique, l'économie, la société et le sport qui se présente à l'élection. En tant que leader et stratège forte en communication, Ruth Metzler-Arnold est la personne idéale pour conduire le sport suisse avec succès vers l'avenir.

Ruth Metzler-Arnold se présente comme candidate de la Fédération suisse d'athlétisme Swiss Athletics à l'élection du 22 novembre 2024 du Parlement du sport pour succéder à Jürg Stahl, le président sortant de Swiss Olympic.

« Nous sommes ravis et très fiers que Ruth Metzler-Arnold, notre candidate idéale, se présente à l'élection du Parlement du sport », explique Christoph Seiler, Président de Swiss Athletics, dans une lettre d'information envoyée par la Fédération suisse d'athlétisme aux fédérations membres de Swiss Olympic pour les informer de la candidature de Ruth Metzler-Arnold.

Ces derniers mois, le Comité central de Swiss Athletics a beaucoup réfléchi à la succession de Jürg Stahl, le président sortant de Swiss Olympic. Ruth Metzler possède de manière impressionnante les compétences exigées, poursuit Christoph Seiler.

L'ancienne conseillère fédérale connaît très bien les processus politiques aux niveaux fédéral et cantonal et est en mesure d'interagir sur un pied d'égalité avec les responsables politiques. Elle possède également un impressionnant niveau de performance et une grande expérience stratégique dans le secteur privé. Dans la perspective des prochaines candidatures de la Suisse pour les championnats d'Europe et les Jeux olympiques, elle est la personne qu'il faut pour répandre l'enthousiasme pour le sport dans tout le pays et représenter avec succès la Suisse sur la scène internationale. « Nous sommes convaincus qu'avec sa personnalité de leader, son indépendance et ses qualités en communication, Ruth Metzler-Arnold va renforcer le sport en Suisse », explique Christoph Seiler.

« L'engagement pour la Suisse et la société fait partie de mon ADN »

« Je suis très heureuse d'être nommée candidate par la Fédération suisse d'athlétisme », déclare Ruth Metzler-Arnold. « Plus de 2 millions de personnes sont actives dans le sport dans plus de 18'000 clubs en Suisse. Chaque jour, ils font quelque chose de bien pour eux-mêmes, mais aussi pour les autres. C'est une tâche magnifique de soutenir les fédérations et les clubs dans leur travail. Parce qu'ils sont le moteur du sport suisse », explique l'ancienne conseillère fédérale quant à sa motivation pour le poste de présidente de Swiss Olympic.

« L'engagement pour la Suisse et la société fait partie de mon ADN. La fonction de présidente de Swiss Olympic me permettrait de mettre à profit mes expériences et mes relations dans les domaines de la politique, de l'économie, de la société et du sport pour la communauté et également de lancer de nouveaux ponts », déclare Ruth Metzler-Arnold.

Le sport suisse est au-devant d'années extrêmement intéressantes, riches en événements, mais aussi pleines de défis. « Notre pays compte des athlètes exceptionnels dans de nombreux sports. Pour que la Suisse puisse à l'avenir continuer à présenter un grand nombre de personnalités aussi inspirantes, nous avons besoin, outre la promotion du sport de haut niveau, d'initiatives et

d'efforts à la base, pour renforcer en dépit des tendances sociales opposées le bénévolat et le travail des clubs. »

Expérience du rôle intégrateur du sport

Le sport a toujours joué un rôle important dans la vie de Ruth Metzler-Arnold. Enfant et adolescente, elle a été sprinteuse, spécialiste de 400 m haies au STV Willisau, membre du cadre régional de Suisse centrale. Elle s'est aussi engagée comme entraîneur des jeunes athlètes féminines du club. Après avoir été conseillère fédérale, elle a en outre terminé plusieurs semi-marathons et marathons. Elle pratique jusqu'à aujourd'hui divers sports, de la course à pied au Nordic Walking, en passant par le ski, le golf, l'escalade, la plongée ou l'équitation. Ruth Metzler-Arnold a également pu constater par elle-même le rôle social d'importance du sport et de la vie de club. Après avoir terminé ses études, le sport et le TV Appenzell lui ont permis de s'intégrer rapidement dans sa nouvelle région d'origine, de se constituer un réseau et ainsi de jeter les bases de sa carrière politique.

Sur Ruth Metzler-Arnold

Ruth Metzler-Arnold est juriste et experte-comptable diplômée. En 1996, elle a été élue par la Landsgemeine d'Appenzell au Gouvernement cantonal et à la tête du Département des finances. Trois ans plus tard, l'Assemblée fédérale l'a élue Conseillère fédérale, la plus jeune depuis 1875. Depuis son retrait du gouvernement, elle a occupé des postes de direction en France et dans le monde entier chez Novartis et a également été chargée de cours à l'Université de Saint-Gall. Ruth Metzler-Arnold a aussi présidé la Fondation de l'Aide Sportive Suisse. En tant que présidente de la Fondation de l'Aide Sportive Suisse, elle a introduit le concept de parrainages qui soutiennent aujourd'hui encore avec succès les jeunes sportifs. C'est également sous sa présidence que le Super10Kampf a revu le jour.

Elle est aujourd'hui présidente ou membre de divers conseils d'administration et de fondations et s'engage dans des institutions et des projets à but non lucratif. Elle est entre autres présidente de Switzerland Global Enterprise (S-GE) et vice-présidente d'AXA Assurance Suisse.

Si elle est élue présidente de Swiss Olympic, Ruth Metzler-Arnold renoncera à certains de ses mandats actuels.

Plus d'infos : <https://www.ruthmetzler.ch/de-ch/engagements.html>

Contact pour les médias :

Roland Hirsbrunner, chef marketing & communication Swiss Athletics, Tel. 079 404 02 58, rolandhirsbrunner@swiss-athletics.ch